

# Les nouvelles de la filière

---



### CPI Bussière : « Faire venir les écoles dans l'entreprise »

**François Guillaume nous ouvre les portes du premier centre de formation en France offrant aux étudiants une mise en condition réelle du travail dans une imprimerie numérique.**

CPI Bussière a pris le virage numérique en 2011. En s'équipant de trois rotatives à impression numérique à jet d'encre bobine, l'imprimerie s'est d'emblée placée parmi les tous premiers sites d'impression numérique européens. Installer un centre de formation aux techniques de l'impression numérique à Saint-Amand-Montrond est alors devenu une évidence en 2015 pour faire

venir les écoles dans l'entreprise. « Depuis la création du centre, plus de 300 étudiants de niveau BTS ont suivi des formations de 2 à 3 jours pour découvrir notre métier et travailler en conditions réelles grâce à des simulateurs qui leur permettent de passer des ordres de fabrication virtuels dont ils peuvent voir la réalisation du produit en atelier », raconte François Guillaume, Directeur du Centre de Formation CPI Bussière. Avant d'ajouter : « En parallèle, nous développons l'apprentissage en alternance en proposant aux étudiants motivés une embauche à la clé ».

### Une image plus moderne de l'imprimerie

Pour lui, il est important de montrer aux jeunes une image plus moderne de l'imprimerie à l'ère numérique. Dans ce secteur qui a du mal à recruter, la formation des jeunes devient une priorité. « C'est grâce à Lourmel qui nous accompagne depuis le début sur ce projet que nous avons pu développer ce centre de formation. Il finance l'ensemble des frais d'hébergement, de bouche et participe aux frais de transport des étudiants durant leur voyage d'étude », remarque François Guillaume.

**En savoir plus sur : [www.cpi-print.fr](http://www.cpi-print.fr)**